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Свидетельствовать о Господе силой Святого Духа

31-я годовщина открытия Центральной церкви «Манмин»

25 июля 1982 года Центральная церковь «Манмин» 
провела свое первое служение в святилище размером 
около 37-ми квадратных метров. В нем приняли участие 
всего 13 верующих, в числе которых было и несколько 
детей. (Фото 1). Теперь церковь выросла и стала 
мегацерковью с более 10.000 филиалов и ассоциативных 
церквей во всем мире. Движущей силой для всех них 
являются полные жизни проповеди старшего пастора 
д-ра Джей Рока Ли, которые он получил, принеся Богу 
множество молитв и постов, а также знамения, чудеса и 
мощные деяния Божьей силы, которые свидетельствуют 
о подлинности Библии. 
Со времени своего открытия, эта церковь, подобно 

Ранней церкви, является свидетелем удивительных 
знамений и чудес: по молитве д-ра Джей Рока Ли 
останавливаются ливневые дожди, меняют курс 
тайфуны и ураганы, мертвые возвращаются к жизни, 
слепые прозревают.
В 1993 году американский журнал «Christian 

World» включил церковь «Манмин» в список 50-
ти ведущих церквей мира. Каждый год, вплоть до 
2004 года, в мае д-р Ли проводил двухнедельные 
служения пробуждения. На этих служениях Бог широко 
разворачивал Свои деяния по исцелению и отвечал на 
молитвы. 
А в марте 2000 года произошло нечто удивительное. 

Соленая морская вода в колодце у церкви Муан Манмин 
в Муан, в провинции Джеоннам, по молитве д-ра Ли 
изменилась и стала сладкой питьевой водой. Многие из 
тех, кто пьют сладкую воду Муана и используют ее с 
верой, получают исцеление от болезней и наслаждаются 
благословениями дома, на рабочем месте и в бизнесе 
(см. на 3-й стр.). 
Поразительные деяния Святого Духа были явлены 

и на зарубежных евангелизационных служениях, 
которые церковь проводила во многих странах, в 
частности в Пакистане, Кении, Индии, России, США 
и Израиле. Благодаря этим деяниям, люди исцелялись 
от таких заболеваний, как рак и СПИД. Многие слепые 
прозревали, немые начинали говорить, а глухие – 
слышать. Люди иных вероисповеданий и неверующие 
обращались в христианство. Потрясающие деяния по 
исцелению вместе с ответами на молитвы давались 
Свыше по молитве с платком, над которым ранее 
помолился д-р Ли (Деяния, 19:11-12).
Для Кореи и всего мира столь мощные деяния 

служили подтверждением подлинности Библии. Эти 
деяния получили широкое признание в международном 
масштабе еще и благодаря тому, что канал GCN 
TV (www.gcntv.org) вещает более чем на 170 стран. 
Пробуждению множества душ в разных частях света 
способствовали книги д-ра Ли, изданные на 57-ми 
языках, а также деятельность WCDN («Всемирной сети 
врачей-христиан»), подтверждающей достоверность 
Божественного исцеления с помощью медицинских 
данных. 
Вот уже 31 год члены церкви неустанно молятся, 

и сегодня они, пожиная духовные плоды, движутся 
в ускоряющемся духовном потоке. Они намерены 
исполнить Божье провидение конца времен, построив 
Ханаанское святилище и Великое святилище.

1. Служение, посвященное открытию церкви, 25 
июля 1982 года
2. Одно из двенадцати двухнедельных служений 
пробуждения, проведенных д-ром Джей Роком Ли
3. Нью-Йоркский Эмпайр-стейт-билдинг, на котором 
установлен передатчик GCN TV
4. Источник сладкой воды Муана, в котором 
соленая морская вода преобразилась в сладкую 
питьевую воду силой молитвы
5. Удивительные деяния Божественного исцеления, 
явленные в Корее и за ее пределами
6. Необыкновенные радуги всевозможных форм
7. Межкультурный фестиваль 2009 года в Израиле 
8. Объединенный евангелизационный фестиваль 
2002 года в Индии 
9. Макет Ханаанского святилища с высоты птичьего 
полета 
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Если мы любим Бога, то, избегая неправедных 
поступков, будем действовать, сообразуясь с 
истиной. Кроме того, мы станем сорадоваться 
истине. Любовь – это активное выражение радости 
в истине. 
Евангелие от Иоанна, 14:6, гласит: «Иисус 

сказал ему: Я есмь путь и истина и жизнь; никто 
не приходит к Отцу, как только через Меня». Как 
сказано в этом стихе, истина – это Иисус Христос, 
и истина – это Евангелие, Слово Божье, данное в 
66-ти книгах Библии.
Если мы любим Бога и приняли от Него любовь, 

то мы будем сорадоваться Иисусу Христу и 
работе Евангелия, благодаря которой расширяется 
Царство Божье. Что же именно имеется в виду, 
когда говорится, что мы сорадуемся истине? 

1. Сорадоваться истине
1) Это сорадоваться Евангелию
Евангелие – это Благая Весть. Благая Весть 

о том, что мы спасены через Иисуса Христа и 
войдем в Царство Небесное. На протяжении веков 
многие люди из разных стран пытаются найти 
истину. «В чем смысл жизни? Какова ценность 
жизни?». Чтобы получить ответы на эти вопросы, 
они приходят к различным идеям и философским 
заключениям или пытаются найти ответ в религии. 
Однако никто не может постичь истину и войти в 
Царство Небесное без Иисуса Христа, Кто и есть 
Истина. 
Мы услышали Евангелие, приняли Иисуса 

Христа, получили спасение и обрели жизнь 
вечную. Как только мы получим прощение грехов 
через Кровь Господа и впереди нас будет ждать 
не ад, а Небеса, мы поймем смысл и ценность 
жизни. Очевидно, что тогда мы будет сорадоваться 
Евангелию.
Тот, кто сорадуется Евангелию, будет усердно 

делиться им и с другими. Они будут исполнять 
данное им Богом поручение, будут преданно 
трудиться ,  распространяя  Евангелие .  В  1-м 
послании к Тимофею, 2:4, говорится: «...[Бог] 
Который  хочет,  чтобы  все  люди  спаслись  и 
достигли познания истины». Так как вы знаете 
волю Божью, вы радуетесь, когда люди слышат 
Евангелие и возрастает количество спасенных 
душ, принявших Господа.
Однако некоторые завидуют тем, кто привел к 

Богу многих людей и принес замечательный плод. 
Некоторые церкви испытывают зависть к другим 
церквям, которые растут и прославляют Бога. Тем 
самым они не сорадуются истине. 
Если в нашем сердце есть духовная любовь, 

то мы станем радоваться, видя как расширяется 
Царство Божье. И кроме того, мы радуемся вместе 
с теми, в ком больше веры и кто приносит более 
значимые плоды, чем мы. Мы будем радоваться 
вместе тому, что церковь растет и ее любит Бог. 
Это и есть сердце, которое сорадуется Евангелию, 
и радость эта берет начало в духовной любви. 

2) Это значит сорадоваться всему, что связано с 
истиной
Это значит радоваться, видя, слыша и проявляя 

в своих поступках то, что сообразуется с истиной, 
например, благость, любовь и справедливость. 
Те ,  кто  сорадуются  истине ,  не  о стаются 
равнодушными даже к небольшим проявлениям 
благости. Кроме того, так как все Слово Божье – 

это истина, то для них оно слаще меда. Поэтому 
им доставляет удовольствие слушать проповеди 
и постоянно читать Библию. Кроме того, они 
радуются, когда применяют Слово Божье на 
практике. 
Например, Слово Божье говорит: «Служите, 

понимайте  и  прощайте», и  они  с  радостью 
подчиняются Слову. Люди, послушные этим 
словам ,  не  приемлют  ненависти ,  зависти  и 
ревности, они не осуждают, не обвиняют других. 
Так что те, кто сорадуются истине, будут рады 
благополучию других людей. Они не завистливы. 
Невозможно  себе  представить ,  чтобы  в  их 
мыслях было зло, чтобы они желали кому-то 
неприятностей, чтобы их радовали несчастья 
других людей. 
Они скорбят, заметив, что совершается нечто 

неправедное. И еще: те, кто сорадуются истине, 
любят сердца непоколебимые, которые исполнены 
благости, верности и честности. Они сорадуются 
благим словам и благим поступкам. 
Видя этих детей, Бог будет ликовать и радоваться 

именно так, как сказано в Книге пророка Софонии 
(3:17): «Господь Бог твой среди тебя, Он силен 
спасти тебя; возвеселится о тебе радостью, будет 
милостив по любви Своей, будет торжествовать о 
тебе с ликованием».
Есть ли среди вас кто-нибудь, кто предается 

унынию, полагая, что не всегда и не во всем 
сорадуется истине? Вы можете проверить себя, но 
вам не стоит унывать и разочаровываться. Если 
вы будете стараться, то Бог Любви примет во 
внимание даже ваши усилия сорадоваться истине.  

3) Это значит верить Слову Божьему и стараться 
применять его на практике
Редко можно найти такого человека, который 

был бы способен с самого начала своей жизни 
сорадоваться только истине. До тех пор пока в нас 
есть тьма и неправда, мы можем замышлять зло и 
радоваться неправде. И только когда мы, молясь, 
со временем изменимся по Слову и избавимся 
от неправды в сердце, мы сможем сорадоваться 
истине. Именно к этому мы должны стремиться. 
Например, далеко не все христиане могут 

сказать :  «О ,  я  так  рад  присутствовать  на 
богослужении». Если это вновь обращенные или 
люди со слабой верой, то они могут чувствовать 
или усталость, или их помыслы могут быть где-
то в другом месте. И все же прийти в святилище, 
принять  участие  в  богослужении  – значит 

приложить усилия и постараться повиноваться 
Слову Божьему. Это также значит сорадоваться 
истине. К чему все эти старания? Чтобы получить 
спасение и взойти на Небеса. 
Мы слышали Слово истины и уверовали в Бога, 

мы верим, что есть суд и существуют Небеса и ад. 
Кроме того, мы знаем, что каждого ждут разные 
воздаяния на Небесах. Вот почему мы усердно 
стараемся стать освященными и быть верными во 
всем доме Божьем. Быть может, вы сорадуетесь 
истине не на все 100 процентов, но, если вы будете 
стараться сообразно со своей мерой веры, то это 
будет означать, что вы сорадуетесь истине. 

2. Благословения даются алчущим и жаждущим 
истины 
Божьи дети не радуются неправде, а сорадуются 

истине. Потому что только истина обладает 
удивительной силой обновлять нас и делать нас 
красивыми. 
В той степени, в какой мы познаем Евангелие, 

то есть истину, и живем в соответствии с ним, мы 
можем измениться, став совершенными детьми 
Божьими. Тогда наша жизнь наполнится счастьем. 
Мы  должны  сорадоваться  истине .  Кроме 

того, нам следует быть людьми, алчущими и 
жаждущими истины. Когда вы испытываете 
физический  голод  и  жажду,  тогда  все  ваши 
помышления будут о еде и питье. Если же мы 
тянемся к познанию истины, то мы должны точно 
так же жаждать ее, чтобы быстрее измениться, 
став истинным человеком. Мы должны жить, 
будучи всегда жаждущими и алчущими истины. 

 «Есть и пить истину» – значит хранить Слово 
Божье в своем сердце и применять его на деле. 
Слово Божье, которое и есть истина, содержит 
ключи к решению трудных проблем в нашей 
жизни, секреты благословения и путь к спасению 
и вечной жизни. Поэтому, когда мы применяем 
его, за этим следуют благословения. 

Дорогие братья и сестры, если вы действительно 
любите Бога, то это непременно проявится внешне. 
Если вы станете смотреть и слушать только то, что 
связано с истиной, то это сделает вас радостными 
и счастливыми. И тогда люди скажут каждому 
из вас: «Ты выглядишь таким счастливым!» Мы 
будем проливать слезы, лишь подумав о Боге и 
Господе, и даже небольшой благой поступок будет 
трогателен для нас. 
Слезы ,  относящиеся  к  благости ,  – такие , 

как  слезы  благодарности  и  слезы  скорби  о 
других  душах ,  –  потом  станут  красивыми 
драгоценностями, которыми будут украшены 
Небесные обители каждого. Я молюсь во имя 
Господа, чтобы вы сорадовались истине, так как 
это свидетельствует о том, что вы любимы Богом, 
Который дал вам жизнь с избытком. 
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«[Любовь] не радуется неправде, а сорадуется истине» (1-е послание к Коринфянам, 13:6).

Любовь не радуется неправде

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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В 25-м стихе 15-й главы Книги Исхода написано, что горькая вода Мерры после молитвы Моисея сделалась сладкой 
питьевой водой. А морская соленая вода в колодце перед церковью Муан Манмин в Муан Гане, в провинции Джеоннам, 
сделалась сладкой питьевой водой по молитве д-ра Джей Рока Ли в марте 2000 года.
В сладкой воде Муана заключена сила Бога Творца. Тот, кто пьет или применяет ее с верой, может испытать удивительные 
деяния Божественного исцеления и получить ответ на свои молитвы. У многих верующих, как в самой Корее, так и у 
приехавших из-за рубежа, исполнились желания сердца после того, как они, благодаря сладкой воде Муана, встретили 
Бога и приняли Иисуса Христа. В этой статье будет представлено несколько подобных случаев, которые произошли с 
жителями Исламской Республики Пакистан. Слава Богу!

«Пакистанцы, переполненные 
счастьем силой Иисуса Христа»

Апрель 2012 года был четвертым месяцем моей беременности. И у 
меня отошли воды из-за разрыва плодного пузыря. Мой доктор посоветовал 
мне сделать аборт, однако я верила, что Бог защитит меня. Я попросила 
пастора Саига Ашрафа помолиться за меня. Он помолился и дал мне сладкой 
воды Муана, сказав, что в ней содержится сила Божья, и посоветовал пить 
ее с верой. Улышав, что через сладкую воду Муана многие люди получили 
исцеление от различных болезней, я тоже стала пить ее с верой. 
После этого у меня не было никаких признаков преждевременных родов, 

но однажды, когда я была уже на седьмом 
месяце беременности, я почувствовала 
сильную боль. Доктор вновь сказал мне, 
что у меня нет околоплодных вод и ребенок 
может умереть, если я не рожу его в течение 
двух часов. Но я пила сладкую воду Муана 
и родила естественным путем красивую 
дочку. Моя дочь, родившаяся на седьмом 
месяце беременности, растет здоровым 
ребенком, и я ежедневно даю ей несколько 
капель сладкой воды Муана и использую 
ее для ухода за телом дочери. Мы отметили 
ее первый день рождения в июле 2013-го. Я 
воздаю всю благодарность и славу Богу. 

Я десять лет не могла родить ребенка. Мой муж и я прошли 
через многое, пытаясь зачать ребенка, но у нас ничего не получалось. 
14 марта 2012 года я пришла к сестре Эстер Ноуриин, которая жила 
по соседству. Она рассказала мне о сладкой воде Муана, и я поверила, 
что если буду пить воду, в которой содержится сила Божья, то у 
меня будет ребенок. Я горячо молилась об этом и пила сладкую воду 
Муана.
Однажды у меня была сильная головная боль, и мы с мамой 

поехали в госпиталь. Результаты моего обследования показали, что я 
беременна. Аллилуйя! Эта весть привела нас в восторг. В положенное 
время, 14 февраля 2013 года, я родила здорового сына. Мощные 
д е я н и я  Б о ж ь и , 
совершаемые  через 
сладкую воду Муана, 
просто неописуемы. 
Я  благодарю  своего 
любимого  Господа , 
Который  на с т а ви л 
мен я  на  п у т ь ,  и д я 
которым я получила 
ответы на молитвы и 
благословения. 

Сестра Мускрат Асиф (Новоапостольская церковь)

«Я была благословлена 
зачатием ребенка!»

Сестра Рафиа Лиакат (церковь «CCCI»)

«Несмотря на риск мертворождения, 
я родила нормального ребенка»

Однажды Саба, женщина из 
Карачи, пришла ко мне в Тата и стала 
настойчиво просить меня помолиться. 
Она сказала, что вот уже семь месяцев 
ее ребенка мучают приступы малярии, 
и есть опасность, что у него вновь 
поднимется высокая температура. 

15 февраля 2013 года я отправился 
в Карачи, чтобы помолиться за ее 
сына. Я дал ему попить сладкой воды Муана, помолился о нем и 
вернулся домой. Спустя некоторое время, мне позвонила сестра Саба. 
Она сказала: «У сына спала температура после того, как он попил 
сладкую воду Муана и получил молитву». Ребенок здоров и нормально 
развивается. Все это – благодать Бога Творца. Аллилуйя! 

Я родила ребенка дома 23 мая 
2009 года. У меня были трудные роды. 
В критический момент родов я даже 
потеряла сознание. Именно тогда Дух во 
мне напомнил мне о сладкой воде Муана. 
Я попросила у членов своей семьи, 

чтобы кто-нибудь дал мне сладкой воды 
Муана, и сестра мужа принесла ее мне. Я 
выпила ее и тут же родила. Я благодарю 
Бога, Который защитил меня и моего 
ребенка от опасности. Я также выражаю 
сердечную благодарность Святому Духу, 
Который напомнил мне о сладкой воде 
Муана в критический момент. 

Пастор Джон Матто (Баптистская церковь Джона Уэсли)

«Исцеление от малярии»
Сестра Шахзия Тариг (церковь «CCCI»)

«Роды прошли благополучно»
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Моя мать начала посещать церковь Масан Манмин 

вместе со мной в марте 1992 года. Я тогда была 
трехлетним ребенком. По семейным обстоятельствам 
я перешла в церковь Гуми Манмин, когда училась в 
седьмом классе. Посещая церковь с самого раннего 
детства, я тем не менее жила жизнью человека с 
теплой верой. 
В 20 лет я поступила в колледж Ёнгин, в провинции 

Кенги, и с тех пор стала участвовать в богослужениях 
Центральной церкви «Манмин» в Сеуле. Я искренне 
думала, что в Центральной церкви я буду вести 
истинно христианский образ жизни, однако мне с 
трудом удавалось хранить лишь День Господень, 
потому что я жила в студенческом общежитии.
Но во время летних каникул 2010 года, тогда мне 

уже был 21 год, произошло нечто удивительное. Я 
подумала: «Я не могу больше жить такой жизнью, 
будучи христианкой». И, после трехдневного поста, я 
приняла участие в летнем ретрите, который проводила 
церковь «Манмин». Я плакала на каждом собрании, 
которое проходило во время ретрита; и когда мое 
жаждущее сердце было готово, мне, наконец, через 
покаяние была дана благодать.
В  это  время  великая  любовь  Бога  Творца 

наполнила мое сердце, и я так пожалела о том, что 
прежде наполняла свое сердце мирскими вещами. Я 
почувствовала, как разбито было сердце Бога, когда 
Он наблюдал за мной. И я сказала Ему: «Я буду жить, 
только смотря на Тебя, Бог Отец. И я очень хочу стать 
членом Комитета исполнительских искусств». На 
самом деле я никогда не думала о том, чтобы войти в 
команду прославителей, поэтому я была поражена. 
И, что еще более поразительно, на следующий 

день после ретрита мне позвонили из каманды 
прославления «Звук Света» и спросили, хочу ли 
я принять участие в прослушивании, которое 
проводится для набора в команду. В Центральной 
церкви «Манмин» есть Комитет исполнительских 
искусств, который возглавляет пастор Хиджин Ли. В 
составе комитета – пять хоров, оркестр «Нисси», 24 
группы прославления и поклонения, танцоры, певцы и 
музыканты. Члены «Манмин» любят коллектив «Звук 
Света» за красоту и чистоту исполнения песен хвалы и 
поклонения, сопровождаемых танцами. 
Я  прошла  прослушивание  и  стала  членом 

команды. С этого момента и началась моя истинная 
христианская жизнь. Я была очень счастлива. 

Прославители «Манмин» должны соответствовать 
определенным духовным и физическим критериям, 
поэтому нам необходимо посещать молитвенные 
собрания Даниила. 
До этого я не могла молиться больше десяти 

минут. Но как только я стала членом команды, я стала 
приходить на молитвенные собрания Даниила каждый 
вечер. Последние несколько месяцев, не замечая 
времени, я со слезами молилась и благодарила Бога за 
то, что Он принял меня в число тех, кто прославляет 
Его, за то, что дозволил мне в молитве покаяться в 
своем прошлом. 
Мне нечего дать Богу, кроме моего сердца. Поэтому 

я стала менять свое сердце, применяя Слово, которое 
познала, в своей повседневной жизни. Если в моем 
разуме мелькала даже малейшая неправда, я старалась 
найти корень зла. Я считала, что в моем сердце очень 
много зла, и молилась о том, чтобы от него избавиться. 
Я стала меньше говорить, следя за своими устами. 

Когда люди плохо говорили о других, я старалась уйти 
или думать о других вещах, чтобы не вспоминать 
потом этого разговора. Когда кто-то указывал мне на 
мои недостатки, я думала о том, какой же стресс тот 
человек перенес из-за меня, и просила Бога дать мне 
силы, чтобы я все делала как можно лучше. 
Я думала, что у меня нет ревности и зависти, 

поскольку я не чувствовала дискомфорта, когда другие 
в чем-то преуспевали. Но я осознала, что если я 
унываю оттого, что у кого-то получается лучше, чем 
у меня, то это чувство имеет отношение к ревности 
и зависти. Поэтому я молилась еще более истово, 
стараясь любить и служить другим. Тогда я стала и по-
другому относиться к людям. Я стала смотреть на всех 
не собственными глазами, а глазами Бога. С тех пор 
я больше не могла никого судить, и мне все казалось 
прекрасным. 
А тем временем, я услышала, что у меня сердце 

духа, угодное Богу. От услышанного у меня потекли 
слезы. Я ведь просто поняла сердце Бога и любовь 
Господа через старшего пастора д-ра Джей Рока Ли 
и, признав, что в моем сердце есть зло, неустанно 
молилась. А мне дано такое огромное благословение! 
Я благодарна моему любимому пастору, для которого 
паства дороже собственной жизни. Я также воздаю 
благодарность и славу Богу, Кто возлюбил меня, хотя 
я была никем. Он дал мне истинный мир, счастье и 
благословение обрести сердце духа. 

«Мой любимый 
Господь, я отдаю 
Тебе свое сердце!»
Сестра Хоянг Ким
(2-я молодежная миссия, Южная Корея)

Когда  меня  лечили  в  госпитале  от 
моих проблем позвоночника, вызванных 
остеопорозом и грыжей межпозвонкового 
диска, мне повредили нервы. С тех пор 
я стала страдать сильными головными 
болями. Кроме того, у меня появились 
искривление спины и высокое давление, 
отчего я совсем ослабла. Поэтому шесть лет 
я не выходила из дома. В начале мая 2012 
года ко мне пришла женщина, живущая 
по соседству, и рассказала об освящении 
и мере веры. Я впервые в жизни слышала 
о таких вещах, но мне было радостно и 
хотелось знать об этом еще больше. 
Я  взяла  у  нее  почитать  книгу  под 

названием «Мера веры». В ней было 
написано, что вера – это самое драгоценное 
из всех сокровищ, что вера – это ключ к 

разрешению всех жизненных проблем. Я 
бодрствовала всю ночь и с взволнованным 
сердцем читала и перечитывала книгу до 
трех часов следующего дня. 
Ее содержание было вдохновляющим. 

Я сумела понять, что такое вера. И я 
почувствовала, что д-р Джей Рок Ли, автор 
книги, истинный служитель Живого Бога. 
Мое сердце наполнилось миром. 
Наступил воскресный день, и я стала 

спрашивать у людей, как мне добраться 
до церкви «Святость» Найроби Манмин, 
являющейся филиалом Центральной церкви 
«Манмин», которую возглавляет д-р Джей 
Рок Ли. Наконец, я добралась до церкви. 
Во время воскресного вечернего служения 
епископ д-р Мьянгхо Чен провел служение 
Божественного исцеления. Я получила 

его молитву. Он молился с платком, над 
которым ранее помолился д-р Джей Рок Ли 
(Деяния, 19:11-12). 
После того как я получила молитву, 

я почувствовала, что у меня прошла 
гипертония, и результат медицинского 
обследования подтвердил, что я здорова. 
Аллилуйя! После этого я прочитала книги 
д-ра Джей Рока Ли «Слово о Кресте» 
и «Небеса» (I и II). Пока я читала их, 
мне была дана сила, и я становилась все 
здоровее и здоровее.
Теперь у меня прямая спина, и я вполне 

здорова для того, чтобы снова работать. 
Я благодарю д-ра Джей Рока Ли, который 
проповедует слово жизни через свои книги, 
написанные под водительством Святого 
Духа. 

Сестра Мери Вангой 
(церковь «Святость» 

Найроби Манмин, Кения)

«Я была исцелена от болезни позвоночника и гипертонии благодаря Слову и молитве»


